



Frau GRin Dipl.-Museol. (FH) Christine Braunersreuther
KPÖ - Gemeinderatsklub
Rathaus, Hofgebäude, Zimmer 114-118
8011 Graz
Per Email an: christine.braunersreuther@stadt.graz.at

01.04.2021

Sehr geehrte Frau Gemeinderätin!

Im Rahmen der Fragestunde in der Gemeinderatssitzung vom 25.03.2021 haben Sie mir folgende Frage gestellt:

Wann werden realistische Pläne, die Teiche am Rosenhain zeitnah und am besten noch in diesem Jahr wiederzubeleben, dem Gemeinderat vorgelegt und umgesetzt?

Derzeit laufen die Planungen für den Umbau und die Wiederbelebung des UNI-Refektoriums inmitten des Rosenhains. Nach Erneuerung des denkmalgeschützten Gebäudes werden sich auch die Besucher- und Bewegungsströme im Naherholungsgebiet ändern. Diese Veränderungen werden von der Abteilung Grünraum und Gewässer zum Anlass genommen, das gesamte Naherholungsgebiet am Rosenhain inkl. Teichanlagen zu revitalisieren.

Die Abteilung für Grünraum und Gewässer wird sich ab 2022 um die Attraktivierung des Rosenhains kümmern und im Zuge dessen Lösungen für die Wasserzufuhr der Himmelswasserteiche ausloten.

Die Revitalisierung umfasst zahlreiche Einzelmaßnahmen (wie Teichsanierung, Forstpflagemassnahmen, Wegekonzeption, sanfte Möblierung) und soll in Abstimmung mit der GBG/Forst und Holding Graz Stadtraum erfolgen.

Mit freundlichen Grüßen